

# "Lieber kleine Schritte als keine": Reaktionen auf den Synodalen Weg

Nach dem Abschluss des Reformprozesses Synodaler Weg fallen die Reaktionen gemischt aus.

...

## "Wir sind Kirche": weltweit beispielhafter Prozess

Die Initiative Wir sind Kirche würdigte den Synodalen Weg als "weltweit beispielhaften Prozess", der weiterwirken müsse. Aus wissenschaftlicher und pastoraler Erfahrung seien "dringend notwendige Reformen und Lösungswege" aufgezeigt worden. Der ["Synodale Ausschuss"](#) könne eine "Zeitenwende für eine wirklich synodale Kirche" werden.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/44023-lieber-kleine-schritte-als-keine-reaktionen-auf-den-synodalen-weg>

Zuletzt geändert am 14.03.2023